
平成２７年度第４回定例理事会議事録 

日時：平成２７年１０月２４日（土） １４：５０ ～ １７：４５ 

場所：奈良県理学療法士協会 事務所 

出席者：理事 石橋、増田、西田、松村、廣池、田平、中村、北村、徳久 

監事：門脇、中俣 

議事録署名人：石橋、門脇、中俣 

書記：中野 

議事：１．会長行動報告、業務執行理事行動報告 

   ２．会員異動承認 

３．各局・部・委員会報告 

４．全国事務局長会議 

５．滋賀県理学療法士会 40 周年記念式典参加報告 

６．政策委員会からの報告（連盟設立について） 

７．事務局の雇用について 

８．その他 

 

１．会長行動報告 （石橋会長） 

７／５  ならスポーツメディカルサポート委員会 第 2回勉強会 

／６  地域包括ケアシステム推進委員会 会議 

／１２ 理学療法フェスタ・第２３回公開講座、 研修部 第１回研修会懇親会 

   ／２３ 日本プライマリケア連合学会第 29回近畿地方会 第７回実行委員会 

   ／２５ リハビリ３団体連絡協議会、リハビリ３団体役員懇親会 

   ／３１ 地域包括ｹｱｼｽﾃﾑ推進委員会 第 1回市町村担当ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ会議 

  ８／１  日本協会  第２回近畿ブロック委員会 

   ／１  日本協会 近畿ブロック委員会懇親会 

   ／２０ 日本プライマリケア連合学会第 29回近畿地方会 第８回実行委員会 

   ／２１ 地域包括ケアシステム推進委員会 会議 

   ／３１ 日本協会  人材育成対策部会 

  ９／１  調整会議   ９／１１ 日本協会  臨時士会長会議 

   ／１２ 役員会議 第１回 

   ／１７ 日本プライマリケア連合学会第 29回近畿地方会 第９回実行委員会 

   ／２７ （公社）滋賀県理学療法士会 創立 40周年記念式典・祝賀会 

 １０／３  奈良市長寿福祉課 平成 27年度第 1回多職種連携研修会 中ブロック 

   ／５  小川かつみ個人カード説明配布 

   ／１１ 地域包括ケアシステム推進委員会 介護予防推進リーダー導入研修会 

   ／１３ 調整会議 



   ／１４ 地域包括ケアシステム推進委員会 グループリーダー会議 

   ／１５ 日本プライマリケア連合学会第 29回近畿地方会 第 10回実行委員会 

   ／１７ 奈良市長寿福祉課 平成 27年度第 1回多職種連携研修会 東ブロック 

   ／２１ 半田協会長来訪；施設訪問同行 （橿原市長選応援） 

   ／２４ 小川かつみ先生 来訪、中間監査、定例理事会 第 4回 

 

・業務執行理事行動報告（増田理事、西田理事） 

  業務執行理事２名から業務の報告があり、理事全員に承認された。 

 

２．会員異動承認 

  承認 平成７月４日から１０月２４日までの会員異動が理事全員に承認された。 

 

３．各局・部・委員会報告 

 １）養成校の施設利用について（田平理事） 

承認 本会の事業において、施設を利用した際に万が一施設の備品等に破損が生じた場合、

本会より費用の補填を行うことが決められた。 

２）介護保険部（中村理事） 

  承認 櫻井部長より新たな研修会を開催するにあたり、計上した予算では、講師料等     

の費用が足りないとの相談があった。 

     ⇒事業内容や予算に関する詳細な報告を理事会へ提出してもらい、検討する。 

      新たな事業を開催する場合は各局長へ報告し、理事会へ提出し検討できる体  

作を作れるよう各部・委員長にも注意喚起を行う。 

 ３）地域包括ケア推進委員会（中村理事） 

  報告 市町村より訪問型・通所型事業の予算に関する問い合わせがあり、理事会にて

検討された。 

     ⇒予算案を委員会へ挙げる。 

 

４．全国事務局長会議（増田理事） 

報告 9/19 に開催され、増田理事が出席。協会の運営の構想、協議事項、協会と士会

との連携、理学療法士講習会等について話し合いを行った。 

 

５．滋賀県理学療法士会 40 周年記念式典参加報告（石橋会長） 

報告 9/27 に開催され、石橋会長より参加報告が行われた。 

 

６．政策委員会からの報告（石橋会長） 

報告 連盟設立については、尾崎先生を会長とし、活動を進めている。今後は入会案



内を行い、会員を増員する。 

 

７．事務局の雇用について（増田理事）  

１）日本３協会 地域包括ケアシステムに関する研修会（石橋理事） 

  報告 事務員の雇用形態について事務局で検討。候補者と連絡を取り合い、本会の事

業内容を把握してもらっている。今年度は 1 月からの雇用を検討している。 

 

８．その他 

 １）日本プライマリ・ケア連合学会について（石橋会長） 

報告 運営スタッフとして本会より北村先生と鶴谷先生を推薦する。 

 ２）奈良県障害者介護給付等不服審査会の変更について（石橋会長） 

報告 尾崎前委員から石橋会長へ委員変更の報告があった「。 

 ３）奈良県医師会館設立記念式典について（石橋会長） 

報告 11/26 に開催され、本会より中村理事が出席する。 

 ４）代議員について（石橋会長） 

承認 本会より代議員として石橋会長、増田副会長、西田福会長、田平理事を推薦し、

代議員補欠として松村理事、廣池理事を推薦することが承認された。 

 ５）倫理について（門脇監事） 

報告 本会会員において、利用者虐待を行っているというメールが本会へ届き、対応

を行った。悪戯メールである可能性が高いため、県警を相談した。 

 ６）倫理研修会について（門脇監事） 

報告 9/11 に協会主催の倫理研修会が開催され、門脇監事が出席。職場でのハラスメ

ントに関する研修内容であった。近畿の倫理担当者での話し合いを継続し、倫

理に関する啓発活動や近畿レベルでの倫理研修会の開催を検討する。 

                                     以上 


